

門田文化町町内会 夏祭り 2015

7月25日(土)

今年も盛大に夏祭りが開催されました。今年の司会進行は高校生のお姉さんでした。夕方6時、中学生・高校生のお姉さんたちの太鼓によるファンファーレで夏祭りが始まりました。

吉岡会長より開会宣言があり、小育成部の「お楽しみゲーム」に子供たちが集まりました。

つぎに盆踊りに合わせて、子ども会の子どもたちが太鼓をたたきました。民謡クラブの方を始め、小学生から年配の方まで男女を問わず、多くの方が踊りの輪に加わって楽しみました。

引き続き各部の出し物があり、小育成部はみんなでステージに上がって歌を歌いました。

恒例になりつつある「大声コンテスト」は大勢の子供たちがステージに集まって、「まつりだー」と大声を競いました。

提灯の明かりが祭りの雰囲気盛り上げ始めた頃、再び盆踊りです。前半の様子のがった小さなお子さん達も踊りの輪に加わり楽しそうに踊ります。すっかり陽が沈んだ頃、「幸せなら手をたたこう」を合唱し、皆さんお楽しみ「抽選会」となりました。こちら賞品が化粧箱入の白桃ということもあり、大変盛り上がりました。最後に難波実行委員長より閉会の挨拶がありました。

ご参加いただきました皆さま、ありがとうございました。また、実行委員会、世話人の皆様、民謡部クラブ、小育成部、子供会OB、里山会、青壮年部の皆様には厚く御礼申し上げます。



第2回 防災キャンプ

6月27日(土)～28日(日) 防災担当

昨年に引き続き、グレードアップして第2回目の防災キャンプを実施しました。



災害により電気、ガス、水道が止まっています。負傷者を毛布の担架で搬送します。救急隊員からの心肺蘇生法、AED使用法の講習を受け、水消火器による訓練、会館和室を使った煙中体験をしました。発電機のみによって省エネに努めます。夕食はカマドで炊飯して保存食カレーライスです。銀マットを敷いて就寝しました。翌朝はアルファ米と味噌汁です。子供たちは日赤隊員による救援活動体験です。ユニフォームも決まっています。非常に充実した防災キャンプとなりました。反省会では新たな問題点も見出されましたので、防災対策ならびに次回の防災講習に活かしていきたいと思えます。季節や時間帯、災害の種類により対策も変わってくると思っています。様々な状況を勘案して訓練を企画いたします。次回も多くの方のご参加をお待ちしています。

平成27年度 婦人部懇親会

6月25日(日) 婦人部

今年は「国民宿舎 良寛荘」(倉敷市玉島)に出掛けました。参加者は24名に子供一人加わり、賑やかな旅行になりました。瀬戸内海が一望できるお部屋で「玉島御膳」を頂いた後、雨の心配もありましたが、徒歩5分にある円通寺に行きました。円通寺では立派な茅葺屋根や可憐な蓮の花の咲く庭を散策し、ゆったりと贅沢な時間を過ごしました。参加下さいました皆さま、ありがとうございました。



町内一斉清掃

7月19日(日) 環境部

台風の後で蒸し暑く、時折小雨の朝でしたが、8時より町内一斉清掃を実施しました。一週間後の夏祭りに備えて、文化町遊園地・弊立山公園周辺を清掃しました。風で大量の小枝が落ちていました。今回は男性の参加者が少なく、女性の参加者が十数名でした。



文化町遊園地・弊立山公園周辺を清掃しました。風で大量の小枝が落ちていました。今回は男性の参加者が少なく、女性の参加者が十数名でした。